

「守る子」「笑う子」「助け合う子」 ～「ありがとう」があふれる学校～



時計台



佐世保市立日宇小学校

令和5年度 学校だより Vol.16

令和6年1月26日

文責 校長 永柄 孝知

届きました



昨年末、日本中で話題となったメジャーリーガー大谷翔平選手からのグローブが本校にも届きました。発表されるや否や「いつとどきますか?」「まだですか?」と子供たちから質問されるほど、楽しみにしていた子どもたくさんいました。

集会で子供たちに紹介し、6年生から順に各学級回覧し、体育主任の管理の下、昼休み子供たちに貸し出そうと考えています。なお、2月授業参観時には、保護者の皆様にも御覧いただけるようにしたいと考えています。

さて、このグローブにはカードもついていて、「野球しようぜ!」との大谷選手からのメッセージがあります。子供たちに野球の魅力を知ってほしいとの思いからです。子供たちには、「何でもいから、〇〇を頑張っている!」と言えるものを見つけてほしいと伝えました。大人は、つい「勉強しようぜ!」と言ってしまいがちですが、何か夢

中になって頑張ることを見つけることは、とても大切だと考えます。上手とか下手とか関係なく、運動系とか文科系とか関係なく、自分の将来を考えるきっかけにもなります。ただ目の前のことを楽しむのもいいのですが、それでは勉強にも価値を見出すことにつながらず、やらされている気持ちばかりが先行します。

自分が将来どうなりたいかを考え、それに向けて何をすべきかを考えるのに、早い遅いはありません。一生懸命に頑張るものがある子は、心も体も強くなります。大谷翔平選手のグローブから、自分の将来に向けての考えを広げられるよう、各学級で話をしていきますので、御家庭でもこのグローブのことをきっかけに、将来について話をする機会を設けてほしいと切に願います。



【お知らせと確認】

- 1月24日(水)から1週間を学校給食週間として、日頃食べている給食に感謝し、食に対する関心を高める取組を行っています。御家庭でも、食に関する話を話されてください。
- 来週1月31日(水)は、新1年生入学説明会が行われます。それに伴い、1年生は14時前には下校します。下校時刻が早まりますので、御家庭で放課後の過ごし方を御確認ください。
- 帰宅時間は17時となっています。この時間までに自宅に帰るよう子供たちには指導をしています。また、子供たちだけでの校区外への行くことは、安全上できませんので、御家庭で改めてお子さんに声掛けをお願いします。

本校ホームページも適宜更新していますので、御確認をお願いします。



← 日宇小学校ホームページ <http://www.city.sasebo.ed.jp/es-hiu/>

日宇小学校 緊急連絡用メールアドレス hiues6904@gmail.com →

